

Sacapuntas

MENSAJE PARA EU Y CANADÁ

EL HERALDO



> Un mensaje de la presidenta Sheinbaum se está difundiendo en Estados Unidos y Canadá. El subsecretario de Comercio Exterior, Luis Rosendo, explicó que ha comentado a varios funcionarios de ambos países que la apuesta del gobierno mexicano es priorizar la región de América del Norte, vía el T-MEC, y avanzar en su revisión. "Eso fuimos a decirle tanto a Paul Rosen, que está en el Tesoro de los Estados Unidos, como a la gente de (Antony) Blinken", aseguró.



SE REÚNE CON OBISPOS

RAMÓN CASTRO

Deste miércoles, la presidenta Claudia Sheinbaum visita a los integrantes de la Conferencia del Episcopado Mexicano, que acaba de renovar su estructura directiva. El organismo católico definió ayer como su presidente a Ramón Castro, obispo de Cuernavaca, quien se estrenará en ese cargo frente a la mandataria federal.



METERÁN TIJERA A PRESUPUESTO DEL INF

MERILYN GÓMEZ POZO

Nos cuentan que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en la Cámara de Diputados, presidida por la morenista **Merilyn Gómez Pozo**, afila la tijera para reducir el presupuesto de \$13 mil millones solicitado por el INE para la elección judicial de 2025. Al instituto encabezado por **Guadalupe Taddei** le aprobarían la mitad, si bien le va.



DELINEA EJES DEL PAQUETE FISCAL

ROGELIO RAMÍREZ DE LA O

Tres son los ejes del Paquete Fiscal 2025 que el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, entregará al Congreso este viernes, a más tardar: finanzas sanas, austeridad y estabilidad económica. En cuanto al presupuesto, el funcionario dijo que se aplicará para los nuevos proyectos y en profundizar el modelo de desarrollo.



ROSA ICELA, A CARGO

ROSA ICELA RODRÍGUEZ

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se quedará como encargada de la política del país, cuando la presidenta Claudia Sheinbaum asista a la Cumbre de Líderes del G-20 en Brasil. De esta forma, los días 17, 18 y 19 de noviembre próximos las riendas del país estarán en manos de la funcionaria potosina.



ALEJANDRO MORENO

LA ALIANZA PASÓ A LA HISTORIA

) En el PRI, que dirige el senador Alejandro Moreno, está completamente claro que no habrá más alianzas electorales con el PAN, al menos en este sexenio. Sobre todo, tras el triunfo de Jorge Romero como líder albiazul, quien ha comentado que su partido debe alejarse del priismo para volver a ganarse la confianza ciudadana



Página: 2

CLARA BRUGADA

VA DURO CONTRA LA EXTORSIÓN

) En los próximos días la jefa de Gobierno, Clara Brugada, enviará al Congreso de la CD-MX la iniciativa para endurecer las penas contra la extorsión. El plan es incrementar a 15 años la prisión para quienes incurran en ese delito. En esa tarea será fundamental el trabajo del secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, y el fiscal Ulises Lara.

